



Non à la baisse de notre pouvoir d'achat

Les organisations syndicales CFDT, CFTC, CGT et FO refusent que les salariés du groupe perdent de leur pouvoir d'achat.

Avec un résultat net qui sera en 2007 probablement supérieur à 7 milliards €, la direction du groupe a largement les moyens d'augmenter correctement les salaires de tous les salariés.

Les organisations syndicales CFDT, CFTC, CGT et FO ont fait des propositions qui sont loin des maximalistes mais qui permettraient à chacun de voir son pouvoir d'achat maintenu :

Une augmentation générale de 3% avec un minimum de 100€

Cette proposition n'a pas été retenue par la direction.

Refusant toute reprise de négociation, la direction a préféré annoncer une mesure unilatérale de 2,2%, sans même attendre de connaître le coût de la vie sur l'année écoulée et les prévisions pour 2008.

Aujourd'hui tout indique que les 2,2% d'augmentation collective seront loin de répondre aux besoins des salariés et à la hausse des prix (l'année 2007 termine sur une hausse de 2,6 % de l'inflation).

Avec la volonté de trouver une solution par le dialogue, les organisations syndicales ont fait une ultime tentative auprès de M Gérard Le Fur, lui demandant une rencontre sur ce sujet.

C'est une fin de non recevoir qu'a transmis M Gérard Le Fur.

Face à cet arbitraire, les organisations syndicales refusent de capituler et en appellent au soutien des salariés.

Une pétition nationale va être lancée sur l'ensemble des sites dès cette semaine.

Nous vous invitons à la signer très massivement.

Le 31 janvier, nos quatre organisations syndicales en appelleront à la mobilisation générale des salariés dans l'ensemble des activités pour obtenir une juste revalorisation de leur salaire.